
 

 

 

 

 

 

連合神奈川定例の事務局長会議で『SEYOTECA ネ

ット』はじまるが提案されました。このネットは政

策制度要求と提言とその回答の頭文字をとってロ

ーマ字をならべて名前を付けています。 

いままでは他の地域連合の政策・制度要求と提言

を見る機会はなかったと思いますが、神奈川県下９

地域連合の政策制度要求と提言の要求と回答が経

済・社会インフラなどキーワードを入れると簡単に

見れることをメインに、暮らしに役立つ情報などが

見れる便利なネットサービスです。 

今後、政策・制度要求と提言も、ビジュアル化を

図り、組合員や広く一般市・町民にも関心を持って

いただくためにスタートしたものです。 

右のＱＲコード以外にも連合神奈川ホームへ―ジのトップページに掲載されています。 

トップページ - 政策制度要求 SEYOTECA - せよてかネット (ren-kana.net) 

三浦半島地域連合ホームページは政策制度要求と提言のペ

ージにリンクを張りました。 

政策制度要求と提言 - 三浦半島地域連合 (rengo.or.jp) 

三浦半島地域連合ホームページと合わせて閲覧頂き、連合

が目指す『働くことを軸とする安心社会実現』の重要な活動に

対してのご理解

を深めてくださ

い。 

右記のよう

な政策・制度要

求と提言の実現

事例も見ること

が出来ます。 
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７月の連合神奈川事務局長会議にて相模原地域連合より、サ

ンリオのぬいぐるみ提供の案内があり、三浦半島地域連合・労福

協でお付き合いのある児童ホームに連絡したところ、是非とも欲し

いとの意見を受けて、相模原地域連合より三浦半島地域連合に

大量のぬいぐるみを頂きました。 

８月初旬にはぬいぐるみが届きましたので、８月24日（木）10時

に鎌倉児童ホーム、11時に葉山幸保愛児園に訪れてぬいぐるみ

を届けました。各施設ではぬいぐるみは大好評で、児童からは夏

休み中に届くといいなぁという意見が多くあったそうです。なんとか

夏休み中に届けることが出来て良かったと思います。 

8月 22日（火）14時から横須賀市役所にて三浦半島地域連合議員団５名と無

所属５名で構成している『会派・よこすか未来会議』10 名と『三浦半島地域連合五

役』９名で初の意見交換を開催しました。 

よこすか未来会議加藤副団長、三浦半島地域連合及川議長挨拶後に自己紹

介を行い、最後に前年 2023 年度に向けた政策・制度要求と提言を説明したのち

に意見交換を行いました。 

よこすか未来会議のメンバーは半数が労働組合出身ではな

く、かつ若い議員も多く、労働組合についての質問を多く頂きま

した。三浦半島地域連合からは政策・制度に関するフォローへの

お願い（日米地位協定・市役所の雇用対応など）を行い、約１時

間 20分にわたる意見交換が終了しました。 

８月 22 日（火）18時からヴェルクよこすかにて、2024年

度に向けた三浦半島地域連合の政策・制度要求と提言につい

て三浦半島地域連合議員団会議メンバーと意見交換を開催

しました。 

この意見交換は毎年提出前に、議員団メンバーと議論を

行い、提案内容の充実や共有化を図るとともに、一つでも多

く実現することを目的に行っています。 

冒頭、及川議長からは今年度もこれから説明する内容にて４市１町に提出しますが、皆さんからの意見を取

り入れて、より良い要求と提言にして、提出後は実現に向けて取り組んで頂きたいと挨拶をしました。 

その後、三浦半島地域連合の 2024 年度に向けた政策・制度要求と提言の内容を説明し、意見交換となりま

した。 

意見交換では①公務員の正規職員の拡大②中学校における部活動地域移行③ケアラー対策④障がい者支援

の内容と人材確保など追加⑤男女平等・ジェンダー平等⑥久里浜地区の活性化高木の管理・伐採など様々な項

目において助言や課題提起を頂きました。今後、これらの意見を修正・反映し、9/14五役会、9/22幹事会の確

認をへて、更なる内容充実を行い、10月６日と 13日に三浦半島地域４市１町に提出をして行きます。 


